



Comunicado 223
Ciudad de México, 16 de octubre de 2019

FORTALECE IPN A LA INDUSTRIA TURÍSTICA CON INVESTIGACIÓN CIENTÍFICA

- *El Director General, Mario Alberto Rodríguez Casas, inauguró los festejos por el 45 Aniversario de la Escuela Superior de Turismo, sector que genera el 8.7 por ciento del PIB*
- *El Secretario de Educación Pública, Esteban Moctezuma Barragán, ha afirmado que el IPN se integra a los objetivos de educación integral con equidad, excelencia y mejora continua de la Nueva Escuela Mexicana*
- *El Secretario de Turismo, Miguel Torruco Marqués, adelantó que para lograr un crecimiento real en el sector, realizará programas conjuntos con el IPN con enfoque social e incluyente*

Con profesionales altamente calificados, especialistas y conocimiento generado desde los centros de investigación, el Instituto Politécnico Nacional fortalece a la industria turística, que en la actualidad genera el 8.7 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) nacional, señaló el Director General del IPN, Mario Alberto Rodríguez Casas.

Al respecto, el Secretario de Educación Pública, Esteban Moctezuma Barragán, ha afirmado que el IPN es la gran casa de la ciencia y la tecnologías, que se integra a los objetivos de la Nueva Escuela Mexicana, con una educación integral, de excelencia, equidad y mejora continua, para que los profesionistas mexicanos puedan brindar soluciones reales a los desafíos que enfrenta el país.

Acompañado por el Secretario de Turismo, Miguel Torruco Marqués, el Titular del IPN inauguró los festejos por el 45 Aniversario de la Escuela Superior de Turismo (EST), donde resaltó que esta industria genera también el 8.8 por ciento del empleo nacional, crecimiento que lo coloca como una fuerza rectora de la economía mexicana.

"En cada uno de los egresados de esta escuela hay visión, apertura, colaboración, trabajo colaborativo y liderazgo, aptitudes que los hacen aptos para afrontar los retos de la Cuarta Transformación del país que coincide con la Cuarta Revolución Industrial, donde el turismo y sus actividades asociadas siguen siendo importantes detonadores de crecimiento económico y el bienestar social", expuso.

El Director General del IPN añadió que el turismo es una actividad internacional por naturaleza y para cumplir con sus demandas es necesario el procesamiento de grandes volúmenes de datos como un factor crítico para fortalecer y ampliar el mercado.

Aseguró que ante los vertiginosos cambios, el Politécnico trabaja para incorporar la Educación 4.0 que tiene que ver con las tecnologías disruptivas de esta revolución, como son la Inteligencia Artificial, el Internet de las Cosas, el cómputo en la nube y el Big data, así como la investigación, la innovación y la docencia.



“Para enfrentar este desafío, el Politécnico impulsa, con la participación de la comunidad, la Agenda Estratégica de Transformación, que nos permitirá impulsar la Educación 4.0 para formar el talento humano con perfiles acordes a los requerimientos de la nueva industria y la nueva sociedad, cumpliendo con certeza de rumbo el compromiso que como institución pública tenemos para atender las demandas del país”, enfatizó.

Rodríguez Casas enfatizó que además de la Agenda Estratégica de Transformación, la institución se encuentra en proceso de realizar el Congreso Nacional Politécnico, mecanismo por el cual el IPN será más pertinente para continuar como el brazo científico y tecnológico por excelencia del Estado mexicano y de este gobierno.

“Y estoy seguro de que la Escuela Superior de Turismo continuará siendo ejemplo de excelencia académica y fidelidad a los valores que dieron origen al Instituto Politécnico Nacional hace 38 años, como una institución que entrega a la sociedad y a la nación profesionistas capaces de competir en el mercado laboral y de aportar sus conocimientos y su trabajo para el desarrollo nacional”, destacó.

Luego de felicitar a la EST por su 45 aniversario y por los más de 17 mil 900 egresados que han aportado sus conocimientos, talento y creatividad al fortalecimiento del sector, el Secretario de Turismo, Miguel Torruco Marqués, adelantó que para lograr un crecimiento real en esta materia, la dependencia a su cargo realizará programas conjuntos con el IPN con un enfoque social e incluyente.

“La investigación nos permite generar información valiosa sobre la problemática del sector, explica la realidad en que se encuentra inmersa la actividad turística y representa una herramienta confiable para la toma de decisiones de todos aquellos agentes vinculados al quehacer turístico y consolidarlo como palanca de desarrollo”, externó.

En tanto, la Directora de la EST, Marcela Hernández Anaya, refrendó su compromiso de generar profesionales que fomenten un turismo con enfoque de responsabilidad social, que reditúe en una simbiosis justa y equilibrada en beneficio de la actividad turística, del bienestar social y económico de las localidades receptoras y la sociedad en general para que el Politécnico mantenga su misión de aportar al desarrollo económico y social de la nación.

--o0o--